

Medieninformation – Ried, 5. Dezember 2023

Kerzen für die Sternenkinder

Zum Gedenken an die Sternenkinder gibt es das weltweite Candle Lighting am Sonntag, 10. Dezember 2023. Auch das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried macht mit und lädt alle Angehörigen von Sternenkindern ein, um 18 Uhr am Leere Wiege Grab am Rieder Stadtfriedhof Kerzen zu entzünden.

Der würdevolle Umgang mit Tot- und Fehlgeburten steht im Mittelpunkt der Arbeitsgruppe Leere Wiege. Heuer schließt sich die Arbeitsgruppe Leere Wiege dem weltweiten Candle Lighting für Sternenkinder an. Am Sonntag, 10.12. um 18 Uhr findet das Gedenken beim Leere Wiege Grab am Rieder Stadtfriedhof statt. Jeder ist eingeladen daran teilzunehmen. Treffpunkt ist um 18 Uhr beim Leere Wiege Grab (Eingang bei der Aussegnungshalle, etwa 120 Meter geradeaus auf der linken Seite). Es dürfen gerne selbst gestaltete Kerzen oder Laternen von zu Hause mitgebracht werden.

Ansprechpartnerin für Medienanfragen:

Mag.^a Ulrike Tschernuth

T: 07752 602-3040

M: +43 664 3157908

ulrike.tschernuth@bhs.at

Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried

Das Schwerpunktspital des Innviertels umfasst 18 medizinische Abteilungen und Institute. Fachliche Schwerpunkte werden in den Bereichen Onkologie, Neurologie, Orthopädie und Gefäßmedizin gesetzt. Rund 1.700 Mitarbeitende kümmern sich ganzheitlich um die gesundheitlichen Bedürfnisse von jährlich mehr als 122.000 stationären und ambulanten Patient*innen.

www.bhs-ried.at

Ordenskllinikum Innviertel

Unter dem gemeinsamen Dach der Ordenskllinikum Innviertel Holding GmbH bündeln das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried und das Krankenhaus St. Josef Braunau Kompetenz und Ressourcen für eine qualitätsvolle, wohnortnahe Gesundheitsversorgung der gesamten Region. Das Ordenskllinikum Innviertel ist im Eigentum der Franziskanerinnen von Vöcklabruck und der Vinzenz Gruppe.